

# En las calles de Los Ángeles: Ciudadanos expresan su opinión por alza en las cuentas de la electricidad

El alza en las tarifas - que en Biobío se estima un 25% para el primer segmento, un 39% para el segundo, y un 33% para el más alto-, tiene su origen en 2019 e implica subidas escalonadas durante el segundo semestre de este año.

María Paz Rivera  
 prensa@latribuna.cl

HAY MUCHA GENTE QUE SE VERÁ AFECTADA



**Susana:** Encuentro que es terrible porque los sueldos hoy día no suben mucho en relación a todo lo que suben las cosas diariamente, hay mucha gente que sin duda se ve afectada. En mi caso también, la verdad es que en la casa usamos estufa eléctrica para calefaccionarnos y ya se ha notado el aumento de la luz.

Ahora este mes no sé cuánto irá a salir, pero hay que tomar algunas precauciones y resguardos sobre todo lo que es economizar un poco el tema de la luz, lo mismo que están mostrando en la tele que hay que dejar desenchufado algunos artefactos que sí consumen luz estando sin uso, porque esa es la verdad. Pero más que eso no hay mucho más que hacer.

SOMOS UNA CIUDAD DONDE SE PRODUCE MUCHA ENERGÍA ELÉCTRICA



**Cristian:** Opino que es un poco excesivo. Hay mucha gente que será muy perjudicada, sobre todo que somos una ciudad y una región



donde se produce mucha energía eléctrica, en donde muchas áreas silvestres y naturales han sido perjudicadas por lo mismo.

Entonces, creo que hemos sido muy castigados y, por ende, debiéramos tener un poquito más de rebajas sobre ese ítem, y también en fechas de vacaciones en donde los padres necesitan también un poquito más de dinero para poder tener a sus hijos entretenidos dado que ahora no están en el colegio.

PARA MÍ EL GOBIERNO DEBIERA PONERSE LAS PILAS



**Julia Muñoz:** Es un temazo la luz. Tengo un local en Cabrero y me va a subir como 500 lucas la luz, porque ya pagó como 250, entonces para mí el gobierno debiera ponerse las pilas.

Los subsidios ni se sabe cuándo llegan, y es muy poco por lo que se ve, son como 6 mil pesos depende en el área que esté y el 60% es el que paga más, son los que pagamos más y es el que menos subsidio tiene y eso no debiera ser.

HORRIBLE PARA QUIENES ESTAMOS SIN TRABAJO



**Elisa:** Me parece horrible para las personas que estamos sin trabajo, o muchas que estamos con licencia, o para los adultos mayores en este caso, sería muy complicado con la poca pensión que reciben.

No sé qué tanto servirá el subsidio pero a esperar a que pasa, esta es la peor fecha para subir la luz porque cuando uno más genera gasto.

PAN PA' HOY Y HAMBRE PA' MAÑANA



**Adonis:** Es malo, pero es una deuda que hay pendiente de

mucho tiempo y que lamentablemente hay que pagarla. En ese tiempo se chuteo ese ajuste para delante y ahora vemos las consecuencias, pan pa' hoy y hambre pa' mañana, si eso en todas partes se sabe que es así la cosa.

LOS ADULTOS MAYORES SOMOS LOS QUE GANAMOS MENOS SUELDO



**Hilda Garrido:** Nos va a afectar bastante a nosotros los adultos mayores, porque somos los que ganamos menos sueldo. Para que esto no afecte tanto a los adultos mayores, el gobierno tendría que dar un bono, cosa que pueda solventar su gasto.

